

Concurso del cartel de la XXVI FERIA Apícola de Castilla-La Mancha

Se establece un premio de 1.600 euros para el ganador y el plazo de entrega de trabajos finalizará el 17 de febrero

El patronato de la Fundación FERIA Apícola de Castilla-La Mancha, presidida por **José Carlos Mo-**

ratilla Machuca, ha convocado el concurso para seleccionar el cartel anunciador de la XXVI FERIA Apícola

regional, en el que podrán participar todos los artistas que lo deseen.

Las técnicas para la confección del cartel serán libres y el tamaño de las obras será de 48x61cm. En éste deberá reflejarse el siguiente texto: "XXVI FERIA Apícola de Castilla-La Mancha. 8-11 de marzo de 2007. Pastrana. Guadalajara. España".

Exposición

El plazo de entrega de trabajos finalizará el 17 de febrero de este año y la obra ganadora será expuesta, junto con las finalistas, en la XXV FERIA Apícola de Castilla-La Mancha que se celebrará entre el 9 y 12 de marzo de 2006.

En esta edición se ha establecido un premio dotado con 1.600 euros para el ganador del concurso.



Cartel de la FERIA Apícola.

Último adiós a José Manuel Pérez Pena

José Manuel Pérez Pena, miembro de Ecologistas en Acción en Albacete, falleció el 30 de diciembre tras una larga enfermedad y fue enterrado el último día del año en el cementerio de la capital. Familiares y amigos se despidieron de Pérez Pena con un acto celebrado en el camposanto albaceteño, en el que intervino **Antonio Navarro**, dirigente de Comisiones Obreras, para recordar la defensa que había realizado Pérez Pena por las causas que consideraba justas.

El féretro de este miembro de Ecologistas en Acción fue incinerado junto con una bandera republicana, otra de Ecologistas en Acción, las memorias completas de Antonio Machado y el úl-

timo ejemplar del diario El País. Sus cenizas fueron esparcidas por sus compañeros de Ecologistas en Acción en la Sierra albaceteña.

José Manuel Pérez Pena nació en 1956 en Santiago de Compostela, aunque pronto se fue a vivir a Cuenca y después llegó a Albacete. Fue uno de los impulsores del Foro de la Participación y se comprometió política-

mente con partidos de izquierda y con el movimiento sindical. Desde hace tres años, participaba en una tertulia de la cadena Ser, y escribía semanalmente una crónica. Cuando conoció el alcance de su enfermedad, dio forma al libro "Al abordaje", en el que se reúnen la mayoría de estas reflexiones dominicales y que será presentado próximamente.



José Manuel Pérez Pena.

Entregados los premios del concurso de escaparates y de engalanamiento de calles



León Fajardo, Manuel Pérez Castell, Vicente Muñoz y Ramón Sotos, con los galardonados.

La Cámara de Comercio e Industria de Albacete entregó los premios del X Concurso de Escaparates de Navidad 2005 y del I Concurso de Engalanamiento de Calles y Plazas, patrocinados por el Ayuntamiento. El presidente de la institución camerale, **Vicente Muñoz**; el alcalde de Albacete, **Manuel Pérez Castell**; el concejal de Promoción Económica, **Ramón Sotos**; el secretario de la Cámara de Co-

mercio, **Esteban Villanueva**; y el presidente de la Comisión de Comercio Interior de la Cámara, **León Fajardo**, fueron los encargados de entregar los galardones. En esta ocasión, el primer premio del Concurso de Escaparates recayó en Cerámica Artesana Ánfora, mientras que el premio del Concurso de Engalanamiento de Calles y Plazas fue para los 47 comercios de la zona Rosario-Posada.



Esteban Villanueva, Vicente Muñoz, Manuel Pérez Castell, Ramón Sotos y León Fajardo.

RESTAURANTE - EL CALLEJÓN



El más típico ambiente
Alta gastronomía,
calidad y servicio

Guzmán el Bueno
Tel. 967 21 11 38. ALBACETE